PARTIDO POPULAR

NOTA DE PRENSA

Hoy, en Albacete

Rollán, tras la marcha de Ferrovial: "Los empresarios están hartos del maltrato y las fauces de un Gobierno depredador"

- "Ojalá Ferrovial sea la primera y única empresa que decide abandonar nuestro país" señala el vicesecretario de Coordinación Autonómica y Local quien espera que el resultado del 28M evite que muchas otras empresas intenten buscar seguridad jurídica y un tratamiento fiscal "razonable"
- "Las empresas no quieren paraísos fiscales sino certidumbre y poder competir a nivel nacional e internacional" señala Rollán para lamentar que se esté reeditando lo ocurrido en Cataluña cuando muchas compañías decidieron fijar su residencia en otra comunidad por el maltrato del gobierno autonómico
- Denuncia que varias ministras del PSOE y de Podemos critiquen a Ferrovial por fijar su domicilio social fuera de España cuando "tenemos un Gobierno que cambia todos los días las reglas del juego, señalando, maltratando y friendo a impuestos a las empresas"
- "Sánchez quiere establecer un calendario que coincida con las detenciones de Tito Berni y otras personas, pero hay una horquilla de tiempo que supera el año en la que el diputado Fuentes ha estado desarrollando su actividad política en el Grupo Socialista en el Congreso"
- "Califica de "indecoroso" que un representante político que está para mejorar la sociedad se preste "a ese tipo de prácticas" y llama a los partidos a que se sumen a la comisión de investigación registrada por el PP para esclarecer el caso Tito Berni. "El PP no bajará la guardia"
- "Las mordidas, amaños de concursos, ventajas para subvenciones y algo tan sórdido y repugnante como utilizar a las mujeres más indefensas y



NOTA DE PRENSA

desprotegidas, merecen no solo una dimisión sino muchísimas explicaciones"

- Insta a Sánchez a "tomarse en serio" la modificación de la Ley del solo sí es sí de la que se han visto beneficiados ya más de 600 depredadores sexuales y ha situado a las mujeres en una situación de vulnerabilidad
- Recuerda que el próximo 28M los castellanomanchegos van a tener la posibilidad de decidir si quieren seguir siendo "los líderes de la inflación, estar cada día más empobrecidos gracias a Sánchez y Page, y que cada mes sea una cuesta de enero"
- Remarca que en Albacete "ha habido tantos anuncios y promesas como mentiras e incumplimientos" y augura que en los próximos comicios los albaceteños "pondrán las cosas en su sitio". "Albacete no merece un gobierno despilfarrador al que solo le preocupa el gasto"
- "Sánchez, Page y Sáez tiene el común denominador de no acertar y que sus nefastas políticas son un lastre y una mochila en el día a día de los ciudadanos", añade
- Refrenda y respalda el trabajo de Paco Núñez, Manuel Serrano y el PP de Castilla-La Mancha: "están trabajando en el mejor programa electoral que dejará en el olvido la desprotección y desatención de Page y volverá a situar a la comunidad en el epicentro de la actualidad positiva"